



Porti Sostenibili

Strategie per la riduzione dell'inquinamento acustico e atmosferico nelle città

Evento finale dei progetti

RUMBLE E REPORT

Termini & Condizioni



TERMINI & CONDIZIONI

CONSENSO

Accettando di iscriversi all'Evento Finale dei progetti RUMBLE e REPORT online dichiaro che:

- ❖ Sono d'accordo sulla raccolta e sul trattamento dei miei dati personali e più specificamente:
- ❖ Acconsento alla raccolta e al trattamento di:
 - Il mio nome
 - Il mio cognome
 - Il mio indirizzo e-mail
 - Il mio paese
 - Il mio ente/organizzazione di appartenenza
 - La mia voce/il mio video (opzionale- Se ho o scelgo di usare il mio microfono/web cam)
- ❖ Acconsento al mantenimento dei miei dati personali per cinque anni dopo la fine ufficiale dei progetti RUMBLE e REPORT:
 - Il mio nome
 - Il mio cognome
 - Il mio indirizzo e-mail
 - Il mio paese
 - Il mio ente/organizzazione di appartenenza
 - La mia voce/il mio video (opzionale- Se ho o scelgo di usare il mio microfono/web cam)

[Informativa sulla privacy](#)

Regione Liguria, Liguria ricerche S.p.a, Università di Genova e Métropole Nice Côte d'Azur ("gli organizzatori") si impegnano a proteggere e rispettare la tua privacy. La presente Informativa sulla privacy stabilisce le basi su cui i tuoi dati personali saranno trattati da noi in relazione all'organizzazione della nostra conferenza finale online. Si prega di leggere attentamente il seguente documento, per comprendere le nostre pratiche relative ai tuoi dati personali e come li gestiremo. Quando ti registri alla nostra conferenza finale online, queste disposizioni sull'Informativa sulla privacy si applicheranno al nostro trattamento dei tuoi dati personali.

FINALITÀ DEL TRATTAMENTO DEI DATI

L'evento Finale RUMBLE e REPORT ha come obiettivo quello di presentare i risultati dei progetti e le buone pratiche in tema di mitigazione dell'impatto acustico e atmosferico dei porti. La conferenza finale online sarà audio e video registrata al fine di facilitare l'accesso a un pubblico più ampio attraverso la disponibilità sulle piattaforme web e social media di progetto e al fine di essere una risorsa da consultare in un secondo momento.

Tenendo conto di quanto sopra, gli organizzatori utilizzano le informazioni in loro possesso nei seguenti modi:

- Per inviarti informazioni organizzative, di convocazione e di registrazione sull'Evento finale dei progetti RUMBLE e REPORT.
- Per fornirti materiale/informazioni correlate, come risultato di questa attività.
- Per pubblicare screenshot e registrazioni, a scopo divulgativo.

CATEGORIE DI DATI CHE VERRANNO MEMORIZZATI

Se acconsenti al trattamento dei tuoi dati personali per le suddette finalità, le categorie di dati personali che saranno raccolti e conservati dagli organizzatori sono:

- Il mio nome (obbligatorio)
- Il mio cognome (obbligatorio)
- Il mio indirizzo e-mail (obbligatorio)
- Il mio paese (obbligatorio)
- Il mio ente/organizzazione di appartenenza (obbligatorio)
- La mia voce/il mio video (opzionale- Se ho o scelgo di usare il mio microfono/web cam)

Gli organizzatori si riferiranno ai dati personali degli interessati secondo la presente informativa e per le finalità dichiarate nel presente documento.

SICUREZZA DEL TRATTAMENTO

Per informazioni sul trattamento dei dati da parte di Zoom consultare l'informativa disponibile su: <https://zoom.us/trust/legal-compliance>

La registrazione audio e video sarà disponibile sui due siti di progetto (<http://interreg-maritime.eu/web/report/>; <http://interreg-maritime.eu/web/rumble/>) e sulla corrispondente pagina Facebook (<https://m.facebook.com/pages/category/Community-Organization/Interreg-Rumore-e-Porti-Ports-et-Nuisance-Sonore-100165061479330/>) limitatamente agli interventi dei relatori e alle eventuali domande e risposte del pubblico.

ESERCIZIO DEI VOSTRI DIRITTI

Si noti che, ai sensi del regolamento generale sulla protezione dei dati (regolamento (UE) 2016/679 del Parlamento europeo e del Consiglio del 27 aprile 2016), è possibile esercitare i seguenti diritti derivanti dal regolamento:

- Diritto di accesso e diritto di rettifica per dati personali inesatti
- Diritto alla cancellazione dei dati personali se non sono necessari per la fornitura di servizi
- Diritto di limitare il trattamento dei tuoi dati
- Diritto di opporsi al trattamento dei tuoi dati
- Diritto alla portabilità dei dati, vale a dire il diritto di ricevere i tuoi dati in un modulo strutturato, comunemente usato e leggibile dal computer in modo che possano essere trasferiti a un altro responsabile del trattamento.
- Inoltre, hai il diritto di presentare un reclamo scritto all'organo di controllo responsabile per la protezione dei dati personali in ogni paese.

COME LAMENTARSI

Speriamo di poter risolvere qualsiasi domanda o preoccupazione che sollevi sul nostro uso delle tue informazioni. Il regolamento generale sulla protezione dei dati dà inoltre il diritto di presentare un reclamo a un'autorità di controllo, in particolare nello Stato dell'Unione europea (o dello Spazio economico europeo) in cui si lavora, normalmente vive o dove si è verificata una presunta violazione delle leggi sulla protezione dei dati.

contattaci

Per qualsiasi domanda su questa informativa sulla privacy, si prega di contattarci via e-mail all'indirizzo: rumble@regione.liguria.it



MARITTIMO-IT FR-MARITIME

Fonds européen de développement régional
Fondo Europeo di Sviluppo Regionale

Ports durables

Stratégies de réduction du bruit et de la
pollution atmosphérique dans les villes

Événement final des projets

RUMBLE et REPORT

Termes & Conditions



TERMES ET CONDITIONS

CONSENTEMENT

En acceptant de vous inscrire à l'événement final des projets RUMBLE et RAPPORT en ligne, vous déclarez que :

- ❖ J'accepte la collecte et le traitement de mes données personnelles et plus particulièrement :
- ❖ Je consens à la collecte et au traitement de :
 - Mon prénom
 - Mon nom de famille
 - Mon adresse e-mail
 - Mon pays
 - Mon institution/organisation d'affiliation
 - Ma voix/mon vidéo (facultatif- Si j'ai ou choisissez d'utiliser mon microphone/caméra web)
- ❖ Je consens à la maintenance de mes données personnelles pendant cinq ans après la fin officielle du projets RUMBLE et REPORT :
 - Mon prénom
 - Mon nom de famille
 - Mon adresse e-mail
 - Mon pays
 - Mon institution/organisation d'affiliation
 - Ma voix/mon vidéo (facultatif- Si j'ai ou choisissez d'utiliser mon microphone/caméra web)

politique de confidentialité

La Regione Liguria, Liguria ricerca S.p.a., Università di Genova et Métropole Nice Côte d'Azur ("les organisateurs") s'engagent à du projet européen s'engage à protéger et à respecter votre vie privée. Cette politique de confidentialité définit la base sur laquelle vos données personnelles seront traitées par nous dans le cadre de l'organisation de notre conférence finale en ligne. Veuillez lire attentivement le document suivant pour comprendre nos pratiques concernant vos données personnelles et la façon dont nous les traiterons. Lorsque vous vous inscrivez à notre conférence finale en ligne, ces dispositions de la politique de confidentialité s'appliqueront à notre traitement de vos données personnelles.

FINALITÉ DU TRAITEMENT DES DONNÉES

L'événement Final RUMBLE and REPORT vise à présenter les résultats de projets et les bonnes pratiques dans le domaine de l'atténuation de l'impact sonore et aérien des ports. La conférence finale en ligne sera enregistrée audio et vidéo afin de faciliter l'accès à un public plus large en étant disponible sur le site web du projet et sur les plateformes de médias sociaux et afin d'être une ressource à consulter ultérieurement.

Compte tenu de ce qui précède, les organisateur utilise les informations en leur possession de la manière suivante:

- Pour vous envoyer des informations d'organisation de connection et d'inscription sur l'événement final des projets RUMBLE et REPORT.
- Pour vous fournir du matériel ou des informations connexes, à la suite de cette activité.
- Pour publier des captures d'écran et des enregistrements, à des fins de diffusion.

CATÉGORIES DE DONNÉES QUI SERONT STOCKÉES

Si vous consentez au traitement de vos données personnelles aux fins susmentionnées, les catégories de données personnelles qui seront collectées et stockées par les organisateurs sont les suivantes :

- Mon prénom (obligatoire)
- Mon nom de famille (obligatoire)
- Mon adresse e-mail (obligatoire)
- Mon pays (obligatoire)
- Mon institution/organisation d'affiliation (obligatoire)
- Ma voix/mon vidéo (facultatif- Si j'ai ou choisissez d'utiliser mon microphone/caméra web)

Les organisateurs se référeront aux données personnelles des personnes concernées conformément à la présente déclaration et aux fins déclarées dans les présentes.

SÉCURITÉ DU TRAITEMENT

Pour toute information sur le traitement des données par Zoom, consultez les informations disponibles à l'adresse suivante : <https://zoom.us/trust/legal-compliance>.

L'enregistrement audio et vidéo sera disponible sur les deux sites web du projet (<http://interreg-maritime.eu/web/report/>; <http://interreg-maritime.eu/web/rumble/>) et sur les pages Facebook correspondantes (<https://m.facebook.com/pages/category/Community-Organization/Interreg-Rumore-e-Porti-Ports-et-Nuisance-Sonore-100165061479330/>) limitée aux interventions des orateurs et aux éventuelles questions et réponses des participantes.

EXERCICE DE VOS DROITS

Il est à noter que conformément au règlement général sur la protection des données (règlement (UE) 2016/679 du Parlement européen et du Conseil du 27 avril 2016), vous pouvez exercer les droits suivants qui découlent du règlement :

- Droit d'accès et droit de rectification des données personnelles inexactes
- Droit à l'effacement des données personnelles si elles ne sont pas nécessaires à la fourniture de services
- Droit de limiter le traitement de vos données
- Droit d'opposition au traitement de vos données
- Droit à la portabilité des données, à savoir le droit de recevoir vos données sous une forme structurée, couramment utilisée et lisible par machine afin qu'elles puissent être transférées à un autre processeur de données.
- En outre, vous avez le droit de soumettre une plainte écrite à l'organe de contrôle responsable de la protection des données personnelles dans chaque pays.

COMMENT SE PLAINDRE

Nous espérons pouvoir résoudre toute question ou préoccupation que vous soulevez au sujet de notre utilisation de vos informations. Le règlement général sur la protection des données vous donne également le droit de déposer une plainte auprès d'une autorité de contrôle, en particulier dans l'État de l'Union européenne (ou de l'Espace économique européen) où vous travaillez, où vous vivez normalement ou où toute violation présumée des lois sur la protection des données est produite.

Contactez-nous

Pour toute question concernant cette politique de confidentialité, veuillez nous contacter par e-mail à l'adresse suivante: rumble@regione.liguria.it.



Sustainable Ports

Strategies for reducing noise and air pollution in urban areas

RUMBLE and REPORT Final Event

Terms & Conditions



TERMS & CONDITIONS

CONCENT

By accepting to register to the online RUMBLE and REPORT Final Event you declare that:

- ❖ I agree on the collection and on the processing of my personal data and more specifically:
- ❖ I consent to the collection and processing of:
 - My first name
 - My last name
 - My email address
 - My country
 - My institution/organization of affiliation
 - My voice/my video (optional- If I have or choose to use my microphone/web cam)
- ❖ I consent to the maintenance of my personal data for five years after the official end of the RUMBLE and REPORT projects:
 - My first name
 - My last name
 - My email address
 - My country
 - My institution/organization of affiliation
 - My voice/my video (optional- If I have or choose to use my microphone/web cam)

[privacy policy](#)

Regione Liguria, Liguria ricerche S.p.a, Università di Genova and Métropole Nice Côte d'Azur ("the organisers") undertake to protecting and respecting your privacy. This Privacy Policy sets out the basis on which your personal data will be processed by us in connection with the organisation of our online final conference. Please read the following document carefully, to understand our practices regarding your personal data and how we will handle it. When you register to our online final conference, these Privacy Policy provisions will apply to our processing of your personal data.

PURPOSE OF DATA PROCESSING

The Final RUMBLE and REPORT event aims to present project results and good practices on noise and air impact mitigation in ports. The online final conference will be audio and video recorded in order to ease the access to a larger audience through availability on the project's web and social media platforms and in order to be a resource to consult at a later time.

Taking into consideration the above, the organisers will use the information in their possession in the following ways:

- To send you organisational, connection and registration information about the RUMBLE and REPORT Final Event.
- To provide you with related material/information, as an outcome of this activity.
- To publish screenshots and recordings, for dissemination purposes.

CATEGORIES OF DATA THAT WILL BE STORED

If you consent to the processing of your personal data for the above-mentioned purposes, the categories of personal data that will be collected and stored by the organisers are:

- My first name (mandatory)
- My last name (mandatory)
- My email address (mandatory)
- My country (mandatory)
- My institution/organization of affiliation (mandatory)
- My voice/my video (optional- If I have or choose to use my microphone/web cam)

The organisers will refer to the data according to the present statement and for the purposes declared herein.

SECURITY OF PROCESSING

For information on the processing of data by Zoom, please consult the policy available at: <https://zoom.us/trust/legal-compliance>

The audio and video recordings will be available on the two project websites (<http://interreg-maritime.eu/web/report/>; <http://interreg-maritime.eu/web/rumble/>) and on the corresponding Facebook pages (<https://m.facebook.com/pages/category/Community-Organization/Interreg-Rumore-e-Porti-Ports-et-Nuisance-Sonore-100165061479330/>) limited to the speakers' interventions and participants' questions and answers.

EXERCISE OF YOUR RIGHTS

It is noted that according to the General Data Protection Regulation (Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016), you may exercise the following rights that derive from the Regulation:

- Right of access and right to rectification for inaccurate personal data
- Right to erasure of personal data if they are not necessary for service provision
- Right to restrict processing of your data
- Right to object to the processing of your data
- Right to data portability, namely, right to receive your data in a structured, commonly used, and machine-readable form so that they can be transferred to another data processor.
- Additionally, you have the right to submit a written complaint to the responsible supervisory body for personal data protection in each country.

HOW TO COMPLAIN

We hope that we can resolve any query or concern you raise about our use of your information. The General Data Protection Regulation also gives you right to lodge a complaint with a supervisory authority, in particular in the European Union (or European Economic Area) state where you work, normally live or where any alleged infringement of data protection laws occurred.

CONTACT US

For any questions about this privacy policy, please contact us via email at: rumble@regione.liguria.it